

**Комплект оценочных материалов по дисциплине  
СГ.02 Иностраный язык в профессиональной деятельности  
специальность 09.02.01 Компьютерные системы и комплексы**

**Задания закрытого типа на выбор правильного ответа**

*Выберите один правильный вариант перевода*

1. Last year the company shared information about its software products and technology.

А) В прошлом году компания поделилась информацией о своих программных продуктах и технологиях.

Б) В прошлом году технологи компании получили информацию о программных продуктах.

В) В следующем году компания поделится информацией о своих программных продуктах и технологиях.

Г) Программы и технологии были получены компанией в прошлом году.

Правильный ответ: А

Компетенции: ОК 02

2. You are able to use Yandex service for translating texts from/to English without installing special software.

А) Вы можете воспользоваться сервисом Яндекс для перевода текстов с/на английский язык только после установки специального программного обеспечения

Б) Вы можете воспользоваться сервисом Яндекс для перевода текстов с/на английский язык без установки специального программного обеспечения

В) Вы не можете воспользоваться сервисом Яндекс для перевода текстов с/на английский язык без установки специального программного обеспечения

Г) Они могут воспользоваться сервисом Яндекс для перевода текстов с/на английский язык без установки специального программного обеспечения

Правильный ответ: Б

Компетенции: ОК 06

3. Increased competition from semiconductor manufacturers dramatically reduced the profitability of the market.

А) Снижение конкуренции со стороны производителей полупроводников резко повысило прибыльность рынка

Б) Возросшая конкуренция со стороны производителей процессоров резко снизила прибыльность рынка

В) Возросшая конкуренция со стороны производителей полупроводников почти не снизила прибыльность рынка

Г) Возросшая конкуренция со стороны производителей полупроводников резко снизила прибыльность рынка

Правильный ответ: Г

Компетенции: ОК 09

4. The cheapest configuration of the original PC with only sixteen kiB RAM and no monitor cost one thousand five hundred and sixty five dollars.

А) Самая дешевая конфигурация оригинального IBM PC с шестнадцатью гигабайтами оперативной памяти и без монитора стоила тысячу пятьсот шестьдесят пять долларов.

Б) Самая дешевая конфигурация оригинального IBM PC с шестнадцатью килобайтами оперативной памяти и с монитором стоила тысячу пятьсот шестьдесят пять долларов

В) Самая дешевая конфигурация оригинального IBM PC с шестнадцатью килобайтами оперативной памяти и без монитора стоила тысячу пятьсот шестьдесят пять долларов

Г) Самая дешевая конфигурация оригинального IBM PC с шестнадцатью килобайтами оперативной памяти и без монитора стоила тысячу пятьсот пятьдесят шесть долларов

Правильный ответ: В

Компетенции: ОК 04

*Выберите все правильные варианты перевода, передающие смысл предложения*

5. Сложение и вычитание были единственными арифметическими операциями, которые выполнялись вычислительной техникой в прошлом

А) Decades ago the set of arithmetic operations in computing was limited to adding and multiplying.

Б) Soon the set of arithmetic operations in computing will be limited to adding and subtracting.

В). Decades ago the set of arithmetic operations in computing was limited to adding and subtracting.

Г) For early computers the set of arithmetic operations was limited to subtracting and adding.

Правильный ответ: В, Г

Компетенции: ОК 02

6. Компьютер может хранить в памяти любую информацию, если она может быть представлена в цифровом виде.

А) A computer can store any kind of information in memory if it can be represented numerically.

Б) A computer can store any kind of information in memory if she can present numbers.

В) A computer must store any kind of information in memory if it can be represented numerically.

Г) Any information can be stored in the computer if we can represent it numerically

Правильный ответ: А, Г

Компетенции: ОК 04

7. Размер и форма компьютерного корпуса определяются форм-фактором материнской платы.

А) The size and shape of a computer case is determined by the form factor of the arithmetic-logic unit.

Б) The size and shape of a computer case is determined by the form factor of the motherboard

В) The size and shape of a computer case is increased by the form factor of the motherboard

Г) The form factor of the motherboard determines the size and shape of a computer case.

Правильный ответ: Б, Г

Компетенции: ОК 04

### **Задания закрытого типа на установление соответствия**

*1. Установите правильное соответствие.*

*Каждому элементу левого столбца соответствует только один элемент правого столбца.*

1) compatible	А) блок питания
2) storage medium	Б) устройство для хранения данных
3) power supply	В) обратная разработка
4) available	Г) производитель изначальной комплектации
5) reverse engineering	Д) доступный, имеющийся в наличии
6) original equipment manufacturer	Е) совместимый

Правильный ответ:

1 – Е

2 – Б

3 – А

4 – Д

5 – В

6 – Г

Компетенции: ОК 06

*2. Установите соответствие между фразами*

1) search request	А) поисковый запрос
2) search engine	Б) ключевые слова для поиска
3) search keywords	В) недорогой
4) a stripped down version	Г) приложения для ПК
5) desktop application	Д) поисковый движок
6) low-cost	Е) урезанная версия

Правильный ответ:

1 – А

2 – Д

3 – Б

4 – Е

5 – Г

6 – В

Компетенции: ОК 09

*3. Установите соответствие между предложениями в действительном залоге и страдательном залоге*

Active voice	Passive voice
1) Google has developed a mobile	А) A mobile phone operating system

<p>phone operating system Android.</p> <p>2) Google is developing a mobile phone operating system Android.</p> <p>3) Google will develop a mobile phone operating system Android.</p> <p>4) Google develops a mobile phone operating system Android.</p>	<p>Android will be developed by Google</p> <p>Б) A mobile phone operating system Android has been developed by Google.</p> <p>В) A mobile phone operating system Android is being developed by Google</p> <p>Г) A mobile phone operating system Android is developed by Google</p>
--	--

Правильный ответ:

1 – Б

2 – В

3 – А

4 – Г

Компетенции: ОК 02

**Задания закрытого типа на установление правильно последовательности**  
**Установите правильную последовательность**

*1. Установите правильную последовательность (меньше → больше) при написании количественных числительных*

А) two thousand nine

Б) nine hundred twenty two

В) fifty seven

Г) zero point six

Д) zero point zero eight

Правильный ответ: Д, Г, В, Б, А

Компетенции: ОК 04

*2. Установите правильную последовательность при написании дат (раньше → позже)*

А) fifteen seventeen

Б) seventeen eighty nine

В) sixteen forty nine

Г) eighteen twenty five

Д) fourteen ninety two

Правильный ответ: Д, А, В, Б, Г

Компетенции: ОК 06

3. Составьте правильное предложение из отдельных частей

- A) cables
- Б) to the motherboard
- В) disks
- Г) are connected
- Д) with
- Е) hard

Правильный ответ: Е, В, Г, Б, Д, А

Компетенции: ОК 09

**Задания открытого типа на дополнение**

*Дополните предложение названиями компонентов ПК на английском языке*

A) \_\_\_ is used to store the currently executing program and immediately needed data, it does not retain its contents (instructions or data) in the absence of power.

Б) \_\_\_ a small device that users hold in their arms and slide around to point at, click, and sometimes drag objects on screen.

В) \_\_\_ executes software program instructions, it is plugged into the motherboard using one of many different types of sockets.

Г) \_\_\_ is a piece of electrical equipment, usually separate from the computer case, which displays viewable images generated by a computer.

Правильный ответ:

A) memory/RAM

Б) mouse

В) processor/CPU

Г) display/monitor

Компетенции: ОК 02

**Задания открытого типа с кратким свободным ответом**

*Письменно переведите текст*

Multiplayer gaming creates communities, bringing people of all ages and origins to enjoy the world of multiplayer games. These range from first-person shooters and role-playing games to online gambling. This has revolutionized the way many people communicate and spend their free time.

Many use the Internet to access and download music, movies and other works for their enjoyment and relaxation. There are paid and unpaid sources for all of these.

Время выполнения – 15 мин.

Ожидаемый результат:

Многопользовательские игры создают сообщества, объединяющие людей всех возрастов и происхождения, чтобы они могли наслаждаться миром многопользовательских игр. Они варьируются от шутеров от первого лица и ролевых игр до азартных игр онлайн. Это произвело революцию в том, как многие люди общаются и проводят свое свободное время.

Многие используют Интернет для получения доступа и загрузки музыки, фильмов и других произведений для собственного удовольствия и релаксации. Для всего этого существуют платные и бесплатные источники.

Компетенции: ОК 02, ОК 04, ОК 06, ОК 09

### **Задания открытого типа с развернутым ответом**

*Дайте развернутые ответы на вопросы к тексту*

#### **ANTIVIRUS SOFTWARE**

Signature-based detection involves searching for known malicious patterns in executable code. To identify viruses and other malware, antivirus software compares the contents of a file to a dictionary of virus signatures. The signature-based detection approach requires frequent updates of the virus signature dictionary.

File emulation involves executing a program in a virtual environment and logging what actions the program performs. The antivirus software can determine if the program is malicious or not and then carry out the appropriate disinfection actions. Success depends on achieving the right balance between false positives and false negatives.

Installed antivirus software running on an individual computer is one method of guarding against viruses. Other methods are also used, including firewalls and online scanners.

Network firewalls prevent unknown programs and Internet processes from accessing the system protected. They limit the activity of any malicious software by blocking incoming or outgoing requests on certain TCP/IP ports.

*What is the best method of guarding the computer system against new unknown viruses?*

*Why do you think so?*

Время выполнения – 15 мин.

Критерии оценивания: правильный ответ должен содержать следующие смысловые элементы

Ожидаемый результат:

Signature-based detection/not effective

File emulation/more effective

Network firewall

Combination of methods

Компетенции: ОК 02, ОК 04, ОК 06, ОК 09